



Alito Moreno negó que PRI y PAN hicieran a un lado al PRD: “Es muy importante”



En medio de la polémica por la supuesta repartición de candidaturas para las elecciones de 2023 y 2024 en [Va por México](#), así como la molestia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) por quedar presuntamente fuera, el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), [Alejandro Alito Moreno Cárdenas](#), aseguró que no han dejado de lado las propuestas del Sol Azteca.

Fue al interior del recinto legislativo de San Lázaro que el priista respondió a las preguntas de los medios de comunicación presentes sobre la situación que se estaba viviendo en la coalición de oposición y negó que el PRD ya no forme parte de las decisiones de la misma, pues dijo que son un pilar fundamental para el desarrollo de la alianza.

Contrario a lo que se comentó, aseguró que todos los integrantes del partido amarillo **cuentan con su respaldo y respeto**, debido a que representan fielmente a la izquierda mexicana, por lo que adelantó que tanto el PRI, como el Partido Acción Nacional (PAN) seguirán escuchando la voz de todos los involucrados en el grupo con el fin de lograr acuerdos y consensos.

[Alito Moreno negó que PRI y PAN hicieran a un lado al PRD: “Es muy importante” - Infobae](#)